

JOURNÉE DES ECO-CITOYENS



Journée des éco-citoyens : 30 mai 2022

publié le 03/06/2022

Lundi 30 Mai au collège La Fayette

ricréation du matin et pause méridienne:

- Inauguration d'une boîte à livres dans le hall
- Collecte de chaises de tissu pour l'atelier IAS
- Flower bottle challenge
- Art apéritif
- Lancement de la table de tri au restaurant scolaire
- Exposition sur le développement durable

Articles préparés et réalisés par les éco-délégués et les délégués du conseil de vie collégienne avec l'aide de Nora et Madame Merle

Le lundi 30 Mai au collège La Fayette, c'était la journée des éco-citoyens. Les éco-délégués et les élus du CVC ont proposé plusieurs actions à cette occasions en collaboration avec Nora et Mme Merle :

Un flower bottle challenge : 270 fleurs ont été réalisées avec des bouteilles vides et ont été plantées sur la pelouse dans la cour.





Une table de troc a été testée à la cantine pour lutter contre le gaspillage alimentaire





Une boîte à livres a été installée dans le hall

Une exposition sur le développement durable a été affichée dans le couloir et exploitée dans le cadre du cours de SVT 6e avec Mme Courtois

Un atelier art éphémère a eu lieu dans la cour pendant la pause méridienne.



Un grand merci à tous les élèves qui ont participé à l'organisation et l'animation de ce moment de convivialité et de sensibilisation dans le cadre du parcours d'éducation à la citoyenneté.

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

